
 

Wichtige Mitteilung: Änderung der Ausstellungslocation                                                            

Liebe Aussteller und Katzenfreunde, 

wir möchten Sie darüber informieren, dass sich die Location unserer bevorstehenden 
Ausstellung geändert hat. Aufgrund des Wegfalls eines Saales in der bisherigen Halle in 
Marburg wurde diese zu klein für unsere Anforderungen. Daher haben wir uns 
entschieden, eine neue Halle zu suchen. 

Wir freuen uns, Ihnen mitteilen zu können, dass wir eine größere Halle gefunden haben, 
die nicht nur mehr Platz bietet, sondern auch von einer hervorragenden Gastronomie 
bewirtschaftet wird. Zudem ist die Parkplatzsituation am neuen Standort deutlich 
besser, was Ihnen und unseren Besuchern eine angenehmere Anreise ermöglicht. 
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Bitte beachten Sie, dass alle anderen Konditionen unverändert bleiben. Es hat sich 
nichts geändert, abgesehen von der neuen Location. 

Wir sind zuversichtlich, dass diese Entscheidung zu einer insgesamt besseren Lösung 
für unsere Ausstellung führt und freuen uns auf eine erfolgreiche Veranstaltung. 

Vielen Dank für Ihr Verständnis. Bei Fragen oder weiteren Anliegen stehen wir Ihnen 
jederzeit gerne zur Verfügung. 

Important Announcement: Change of Exhibition Location 

Dear exhibitors an cat friends, 

we would like to inform you that the location of our upcoming exhibition has changed. 
Due to the removal of a hall in the previous venue in Marburg, it became too small for 
our needs. Therefore, we decided to find a new hall. 

We are pleased to announce that we have found a larger venue that not only offers more 
space but is also managed by an excellent restaurant. Additionally, the parking situation 
at the new location is significantly better, making it easier for you and our visitors to 
arrive. 
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Please note that all other conditions remain unchanged. There has been no alteration 
except for the new location. 

We are confident that this decision will lead to an overall better solution for our 
exhibition and look forward to a successful event. 

Thank you for your understanding. Should you have any questions or further concerns, 
please do not hesitate to contact us. 


